

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© Daniela Tiefling

Unternehmen aufbauen

Zweifellos das Richtige gefunden

Daniela Tiefling, DieDa

Unternehmensberaterin Daniela Tiefling hat eine Leidenschaft für Kommunikation, kreatives Webdesign und Fotografie und möchte "auch etwas zurückgeben".

Als ich mich vor mehr 15 Jahren in das Abenteuer Unternehmertum stürzte, hatte ich keine Ahnung, was mich erwartet – woher auch? Ich entstamme der klassischen Mittelschicht: Vater Beamter, Mutter Angestellte in höherer Position.

Komischerweise hatte ich von Anfang an keine großen Zweifel, weder an mir noch an meinen Fähigkeiten. Durch meine Tätigkeiten vor der Selbständigkeit hatte ich sicherlich einen enormen Startvorteil. Ich konnte mich bereits in Führungspositionen behaupten, war Teil von tollen Teams, hatte Organisationsstrukturen kennengelernt und habe neben meinem Studium der Raumplanung sieben Jahre lang bei der Lauda Air gelernt, Menschen zu servizieren.

"Ich habe Kund:innen weit über die österreichischen Grenzen hinaus. Und ich netzwerke für mein Leben gerne, das ist mir einfach in die Wiege gelegt worden."

In der Selbständigkeit habe ich mich in den vergangenen Jahren stark weiterentwickelt. Als Unternehmensberaterin mit Schwerpunkt Kommunikation und nachhaltiges Marketing biete ich maßgeschneiderte Kommunikationskonzepte, designe Websites und setze diese um, entwerfe Logos und Flyer. Meine Kund:innen stammen aus Österreich, Deutschland und der Schweiz. Die Beratungen finden zu 90 Prozent online statt, was für beide Seiten deutliche Effizienzsteigerungen bringt.

Mittlerweile habe ich auch ein eigenes Fotostudio in Klagenfurt Stadt, in dem ich mich als Berufsfotografin auf den Businessbereich fokussiert habe.

Seit vielen Jahren engagiere ich mich ehrenamtlich bei der Jungen Wirtschaft, weil ich glaube, dass man auch etwas zurückgeben soll. Wann immer es mir die Zeit erlaubt, dann nehme ich sie mir – denn das ist die Freiheit, die man sich als Selbständige nehmen darf/kann/soll – und treffe Gleichgesinnte, Geschäftspartner:innen und neue Menschen auf einen Tee oder ein Cola, um mich in netter Atmosphäre auszutauschen. Ich betreue wahnsinnig gerne Start-ups, denn ich liebe das Leuchten in den Augen der Jungunternehmer:innen. dieda.xyz

Online seit 04.11.2019 (Aktualisiert: 22.04.2024)